
 

 

10/31・11/1 に朝のあいさつ運動を行いました。 

地域の方々、女性会、役員や学級委員、児童会の子どもたち、たくさんの人たちが集まっ

てくださいました。 

2日目には名古屋ダイヤモンドドルフィンズのマスコットキャラクター「ディ－ディ－」が来て

くれました。 

事前にお知らせしていたのでドルフィンズのグッズを身に着けて登校してくる子どもたちも

見受けられ、大人気な「ディ－ディ－」でした。 

ドルフィンズのホームページにも当日の様子が掲載されています。 

ご参加いただいた方々、朝早くから本当にありがとうございました♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。 



 

11 月に、令和 6 年度の運動会が行われました。 

快晴の中、活気あふれる運動会となりました。 

1 年生の競技時には「かわいい」と歓声があがり、 

かわいいダンスに勝手に体が動いてしまいました。 

どの学年もみんな一生懸命な姿に「がんばれ～！」と応援に力が入ってしまいました。 

応援合戦は、みんな元気な声でそれぞれのチームを大きな声で応援していました。 

接戦の末、優勝したのは白組でしたが、どちらの組も頑張りました。来年も子どもたちの成

長した姿を見られるのが今から楽しみですね！ 

正門での受付ボランティアにご協力くださった皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

11 月の家庭教育セミナーでは、櫻井 結先生に来ていただき「自分のことを好きになろう

～親子でできる美肌づくり～」をテーマに、肌との向き合い方や、正しい洗顔方法について

お話いただきました。 

そして、泡立ての実演もしてもらい、櫻井先生が手だけでもこもこと泡が出してくれました。

子どもたちはその様子を興味津々で見ていました。綿菓子やホイップクリームみたいな泡

が出来上がり、その泡はもっちりしていて、すぐにへたらずそのまま洗顔したくなるほど。泡

で出てくる洗顔も、もう一度泡立てて使うと良いそうです。 

子どもの保湿や紫外線対策など色々な話が聞けて有意義な時間を過ごすことができまし

た。 

別日にキッズメイクレッスンも開かれ、次につながるセミナーになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

櫻井さん、ご準備いただいた皆様、ありがとうございました。 



9 月、11 月、1 月にベルマークとインクカートリッジ、テトラパックの集計を行いました。 

皆さん、子どもたちが、ベルマークについてる商品の一覧を持って帰ってきたのをみてい

ますか？いろいろな物についているけれど、小さくて見落としていませんか？ 

知らなくて捨てていることもあるかもですね。ぜひ、どこかに貼って子どもたちと一緒に探し

てみてはいかがでしょうか？案外、子どもたちの方が上手に見つけて、上手に切ってくれ

るかもしれませんよ？ 

ベルマークを、PTA 役員、学級委員が点数ごとに仕分けたり、インクカートリッジ、 テトラ

パックの数量確認をしたりしています。吹けば飛ぶような小さな物もあり、結構 大変だっ

たりします。ただ、そこで他の学年の方とお話ができたり、先生方や学校のことも知れたり

するので、楽しいこともありますよ～。（お得なことがあるかも☆） みなさんも、一緒に仕分

け作業行ってみませんか♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回収について 

◆右記のようなテトラパックのマークの入った紙容器 

そのものを集めています。マークのみの回収は 

していません。(マークのみを切り取っても、 

点数にはなりません。) 

 

◆ベルマークの回収日以外にも、 

特活室の前には収集箱が常時設置してあります。 

いつお持ちいただいても構いません。 

 

◆回収が終了したベルマーク番号のものがあります。 

23(ファミリーマート)、37(牛乳石鹸)のものが 

よく見受けられますが、対象外となります。 

年度毎に対象の番号が異なる場合があります。 

今年度のベルマーク一覧表を今一度ご確認ください。 



 

木曜日の休み時間に読み聞かせ会を行っています。 

最近は、図書館に行って本を借りて読むなんて事は、あまりないのでしょうか？ 

ゲームやスマホなどを使って何かする事はあっても、時間があるから読書をしよう 

といった子どもは、なかなか見かけませんね。 

ゲームもスマホも楽しいかもしれませんが、親子で図書館に行って読書をしてみたり、ま

た図書館でも読み聞かせ等があるようなので聞きに行ってみてはいかがでしょうか？ 

そして、私たち金城小学校読み聞かせボランティアを先生方もサポートしてくださっていま

す。読み聞かせの呼びかけの放送もしてくださっているんです。 

来年度も楽しいお話を聞いてもらえるように頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

  

たくさんの子どもたちが読み聞かせ会に来てくれました！ 


